

¿Qué es una Logia Masónica?

Es una unidad de trabajo donde las masonas se congregan periódicamente en reuniones ceremoniales, allí las lecturas, el estudio y el trabajo por medio de símbolos, se constituyen en un vector de introspección y de crecimiento que provee de nueva perspectiva personal, iniciática y filosófica.

Masonería Femenina Regular de la República Argentina

La Gran Logia Femenina de Argentina se fundó en el año 2002 bajo los auspicios de la Gran Logia Femenina de Chile que otorgó la Carta Patente, documento que determina la regularidad y características de una Orden Masónica Regular.

Son sus principios Libertad, Igualdad y Fraternidad

Libertad de las personas y de los grupos humanos, sean ellos instituciones, culturas y naciones, entendiéndola además y muy especialmente como absoluta libertad de conciencia.

La **Igualdad** de derechos y obligaciones de los seres y grupos sin distinción de religión, origen o nacionalidad, sobre la base de la equidad y la justicia. La **Fraternidad** de todos los seres humanos, ya que nacemos libres e iguales en derechos y dignidad.

Cadena Universal de Masónica

Según los principios y métodos de la Masonería Universal, la Gran Logia Femenina de Argentina, tiene relaciones de amistad y fraternidad con Grandes Logias y Grandes Orientes de todo el mundo, ha suscripto más de cuarenta Pactos de Amistad y Colaboración

¿Qué es la Masonería?

Es una Orden iniciática, filosófica, filantrópica y progresista, cuyo fin es estimular el perfeccionamiento moral e intelectual de los individuos y los pueblos promoviendo la libertad de conciencia y el librepensamiento.

¿Por qué iniciática?

Porque implica el inicio de un nuevo sendero de perfección personal y desarrollo espiritual.

¿Por qué es filosófica?

Porque invita a orientar a las personas hacia la investigación racional de las leyes que rigen el Universo, mediante la reflexión, el simbolismo y la abstracción. Derribando todo dogmatismo, prejuicios y preconceptos, porque el librepensamiento es emancipador.

¿Por qué es filantrópica?

Porque está orientada por “amor a la humanidad”. Pero ello no implica mero asistencialismo sino, muy por el contrario, es un auténtico compromiso en el trabajo y en la

ejecución de Programas sostenibles de desarrollo social y personal dirigidos a la comunidad toda y, en especial, a colectivos vulnerables, como niños y mujeres en situación de calle, migrantes, refugiados, colectivo LGBTIQ+, entre otros.

¿Por qué es progresista?

Porque practica y enseña la solidaridad humana libertad de pensamiento, condenando toda manifestación de sectarismo y fanatismo.

La Masonería tiene por objeto la búsqueda de la Verdad, abordando sin prejuicios todos los nuevos aportes de la invención humana, cultivando las ciencias y las artes.

La Masonería no es un partido político ni una religión o secta. Además, es Adogmática y Laica

Un dogma es un postulado que se valora por su condición de firme e irrefutable, concepto diametralmente opuesto al de **libre pensamiento** que postula la Masonería, que desafía las categorías históricas y los contenidos pétreos para pasarlos por el tamiz de la razón.

El laicismo no es un ateísmo ni un anticlericalismo, muy por el contrario propugna la aplicación total, real y efectiva de los principios

republicanos y libertarios que subyacen en las bases mismas de la Democracia y cuya bandera enarbola la Masonería: la libertad absoluta de conciencia y de pensamiento, la igualdad ante la ley y la tolerancia sorora y fraterna de todos los credos.

La cultura laicista es feminista porque respeta la voluntad y libertad de conciencia de la mujer, rechaza cualquier imposición paternalista o totalitaria y es integradora e igualitaria.

¿Quiénes componen la institución? Mujeres libres pensadoras. Toda mujer que alguna vez se haya preguntado de dónde venimos, quiénes somos, adónde vamos, encontrará un espacio para su descubrimiento libre de dogmas.

La Masonería es absolutamente inclusiva: no importa la religión o idea política de quienes la integran, pero tampoco acepta el fanatismo o extramismo en ninguna de sus formas.

La Gran Logia Femenina de Argentina integra Organizaciones Plurinacionales

Desde 2004 es miembro de CLIPSAS - Centro de Enlace Internacional de las Potencias Signatarias del Llamado de Estrasburgo.

Esta organización es integrante del Consejo

Económico y Social de la Organización de las Naciones Unidas -ECOSOC-, como ONG observadora.

Desde 2010, la Gran Logia Femenina de Argentina integra la Federación Americana de Masonería Femenina -FAMAF-, siendo miembro fundadora.

La Gran Logia Femenina de Argentina emite Comunicados y Pronunciamientos frente a determinadas situaciones donde se ven vulnerados derechos subjetivos de mujeres y niñas en especial, y en general cuanto se atenta o no respetan los Derechos Económicos, Sociales, Culturales y Ambientales consagrados en los Pactos Internacionales sobre Derechos Humanos.

Si deseás construir una sociedad de iguales, sin exclusiones ni privilegios, contactanos.

info@granlogiafemenina.org.ar

Facebook/masoneriefemeninaoficial

Canal de YouTube GLFA

<https://www.granlogiafemenina.org.ar/>

**Bartolomé Mitre 779
Buenos Aires, Argentina**



GRAN LOGIA FEMENINA DE ARGENTINA

*Orden iniciática,
filosófica, filantrópica
y progresista.*